LA VALLÉE DU RHÔNE, BERCEAU DE LA SYRAH



La Vallée du Rhône, berceau de nombreux cépages vigne remarquable : la Syrah. L'histoire de ce cépage fascinant remonte à des siècles, et sa culture est étroitement liée à cette région viticole prestigieuse du sud-est de la France.

terrasses dominant le fleuve roi, que la Syrah a vu le jour.

admis que la Vallée du Rhône est le véritable lieu de naissance de ce cépage. Il en est de même pour les blancs

région. C'est l'unique cépage rouge autorisé dans les appellations des Côtes du Rhône septentrionaux.

ses qualités uniques. Des arômes de fruits noirs, de poivre, expérience gustative inoubliable.

notamment dans les appellations Saint Joseph, Crozes-Hermitage, Cornas, Côte-Rôtie et Hermitage.

La renommée internationale de la Syrah a été favorisée

engendré une histoire riche en saveurs, en traditions et en savoir-faire viticole. De nos jours, la Syrah continue de comme l'un des joyaux de la viticulture française,







DÉCOUVRIR LA SYRAH LORS DES JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE. **PROGRAMME**

CONDRIEU - CÔTE RÔTIE vienne-condrieu.com

route-vins.mobi

D'HERMITAGE EN SAINT JOSEPH CORNAS EN SAINT-PÉRAY rhone-crussol-tourisme.com





